

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第27号 令和4年10月7日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

県駅伝大会、本校女子が第13位でした！！

10月5日（水）に檜葉町総合グラウンド内駅伝コースで行われました「第65回福島県中学校体育大会駅伝競走大会」で本校の女子チームが出場し、33チーム中・第13位と大健闘しました。参加した生徒たちは更に高いレベルでの走りが必要であることを痛感し、今後の練習を更に頑張ることを確認し合いました。ある2年生の選手は走り終えた後に、涙を流す場面が見られました。もっと速く走りたかったという悔しさと、3年生の2名と走るのが最後であるという寂しさからでした。来年こそは8位入賞を目標に選手一丸となって頑張ってもらえればと思います。顧問の●●●●先生のご指導のもと更なる活躍を期待しています。選手の皆さん、たいへんにお疲れさまでした。



（レース後の記念撮影より）

校内文化祭が10月22日（土）に開催されます。



10月22日（土）に、今年度の文化祭が本校体育館で開催されます。現在は文化祭実行委員の生徒を中心に取り組んでいるところです。まだまだ新型コロナウイルスの影響はあり、今後も感染対策は万全にして進めていく必要があります。しかし、そんな中ではありますが、今年の文化祭では3年ぶりに「合唱コンクール」を行います。昨年度は文化祭では行わず、後日学年単位で時間を設けて実施しました。今からとても楽しみです。また、保護者の皆様の入場については、現段階では会場の広さやコロナ感染対策も含め、3年生の保護者・各家庭1名と考えています。しかし、今後のコロナ感染者数の増加によっては、無観客での実施も当然視野に入れて、進めています。コロナ禍の中での開催とはなりますが、昨年度に比べて少しでも良い方向へと前進できればと考えていますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【令和4年度校内文化祭テーマ】

「青春謳歌 ～みんなで作ろう 笑顔溢れる 文化祭～」

■ テーマ 曲： 「青と夏」(Mrs. GREEN APPLE)

■ 文化祭組織：

◎ 実行委員長 ●● ●● (3の3) ◎ 実行副委員長 ●● ●● (3の1)

クラス	1年	2年	3年
1組	●●●●、●● ●	●●●●●、●●●●●	●●●●、●●●●●
2組	●● ●、●●●●	●●●●、●●●●	●●●●、●●●●
3組	●●●●、●●●●	●●●●、●●●●、●●●●●	●●●●、●●●●●
4組	—	●●●●、●●●●	—
生徒会	●●●●、●●●●、●●●●、●●●●● (3年)、●●●●、●●●●、●●●● (2年)		

■ 合唱コンクール

クラス	曲 目	指揮者	伴奏者
1年1組	怪獣のパラード	●● ●	●● ●●
1年2組	大切なもの	●● ●●	●● ●●
1年3組	あさがお	●● ●●	●● ●●
2年1組	COSMOS	●● ●●	●● ●●
2年2組	輝くために	●● ●●	●● ●●
2年3組	心の瞳	●●●●●	●●●●●
2年4組	HEIWAの鐘	●● ●●	●● ●●
3年1組	友～旅立ちの時～	●●●●●	●●●●●
3年2組	虹	●● ●●	●● ●●
3年3組	手紙	●● ●●	●●●●●

※ 優秀賞・指揮者賞・伴奏者賞は各学年より1クラス・1名、最優秀賞は全学年より1クラス、その他のクラスはすべて優良賞となります。

※ 当日のプログラム等、詳細な内容につきましては、後日改めましてご案内いたします。

◎ ●● ●● (3の3) 実行委員長より

昨年度までの文化祭はコロナ制限があり、本来の文化祭とは違う形となりました。しかし、今年度の文化祭は通常の文化祭と同様に行えることを嬉しく思っています。今、僕たちは残り少ない時間の中で準備をしています。みんなそれぞれに仕事をしている姿を見て「今年の文化祭を成功させたい。」という強い気持ちがあふれてきます。僕は実行委員長としてはまだまだ未熟ですが、足りない部分は副委員長の●●●●さんに力になってもらっています。最高の文化祭、感動ある文化祭に、そして、参加する全ての人を楽しみ・面白いなどと思ってもらえる文化祭になるよう、誠心誠意頑張っていきたいと思います。全校生徒の皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。

燃える闘魂、アントニオ猪木 「道」より

この道を行けば どうなるものか 危ぶむなかれ 危ぶめば道はなし
踏み出せば その一足が道となり その一足が道となる
迷わず行けよ 行けばわかるさ

先日79歳で亡くなられたプロレスラーのアントニオ猪木さん、私の世代ではヒーローであり、スーパースターの存在でした。また、幼少期にはよく家族とテレビ中継でプロレスを見ていた記憶があります。その猪木さんがよく口にしていた「道」という詩があります。この言葉が示す意味として、



1「勇気を出すことの大切さ」、2「行動することの大切さ」、3「挑戦の先にある確かな成長」
だそうです。生徒の皆さんもこれから歩む道にはいろいろな試練が待ち受けています。そういうときは、この「道」をぜひ思い出し、乗り切ってください。皆さんが今まで歩んできた道、これから歩いていく道、その過程には必ずや成長・進歩があるはずです。

健康管理・交通事故にご注意ください。

10月に入り、冬服への衣替えとなりました。朝夕とだいぶ気温が低く、夜が明けるのが遅く・暗くなるのも早くなりました。コロナ感染も含め、健康管理には十分にご注意ください。また、登下校の自転車運転も併せてご注意ください。「命は1つ」です。

～本校ホームページのアクセス数が134万8千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～